

三小タイムズ

令和3年6月28日発行 校長 辻 久恵

全校朝会の話

皆さん、おはようございます。

先週のキラリを3つ、紹介します。

一つめは、水泳を頑張っていることです。

昨年はコロナ感染症予防のためプールに入ることができませんでした。今年は細心の注意を払って入ってよいことになり、1、2年生は小学校では初めて、他の学年も2年ぶりに入っています。今年は、コロナ対応で、2学級ずつの水泳指導となっています。皆さんは、密にならないように間をあけること、話をしないこと等の約束事を守って頑張っています。これからも目標に向かって泳力をつけて、進級できるといいですね。

二つめは、挨拶がとてもよくできていることです。

先日、お客様を案内するために昼休みが終わったところ廊下ですれ違うと、自然に皆さんの方から「こんにちは。」と挨拶する明るい声が響き渡っていました。お客様から「本当に三小の子どもたちは、よく挨拶ができますね。」とお褒めの言葉をいただきました。

あいさつ運動期間中だけでなく「あかるく いつも さきに こづけよう」が、引き続き行われていて素敵です。これからも続けましょう。

三つ目は、委員会活動が活発に行われていることです。

どの委員会も仕事を見つけて積極的に学校のため、みんなのために働いている姿をたくさん見ることができました。最近、朝のさわやかな放送を代表委員会の皆さんが行ってくれています。気持ちよく一日のスタートを切ることができます。ありがとうございます。

さて、今週の木曜日7月1日は何の日か分かりますか？

そうです。三小の開校記念日です。三小は73歳になります。7月1日には、お赤飯をはじめお祝い給食が予定されています。楽しみですね。

開校記念日にちなんで、三小の歴史についてお話をします。

今の三小の児童数は、549人です。昭和40年代は何人ぐらいいたと思いますか？

なんと1000人以上在籍していました。今は、取り壊されていますが、その当時は鉄棒のあたりに東校舎もありました。

ここでクイズです、児童数が多い三小が母体となり、新たに3つの小学校ができました。

3つの小学校とはどこでしょう？

石原小学校、多摩川小学校、飛田給小学校です。新しくできた学校に 児童が転校して行ったので、東校舎は、取り壊されました。その後、平成10年頃から児童数がまた増え始め、南校舎ができて、今の三小の形ができあがりました。

東京都でコロナに感染した人が多い状況が続いています。好き嫌いなくよく食べてしっかり睡眠をとってコロナに負けない体づくりをするとともに、正しい手洗い、三密回避をして自分の命、周りの人の命を守りましょう。適切なマスクのつけ方で熱中症にも気を付けましょうね。

先週であじさい読書旬間は終わりましたが、これからも本に親しんでいってほしいと思っています。